

Cycle en Gémeaux



Jeudi 29 juin :

A 3:28 du matin la Lune arrive à son opposition exacte avec Jupiter à 8°57 du Scorpion en Maison 6, formant toujours un trigone d'eau avec le Soleil - Mercure en Cancer et Saturne en Poissons.

A quel manque ou besoin de légitimité sommes-nous amenés à faire face ? Notre capacité à ressentir les choses se trouvant accentuée par cette position lunaire, nous pourrions nous sentir envahis par certaines émotions au cours de la journée à venir.

Au matin, notre astre d'argent débute également son opposition à Uranus au Tcarré de Vénus et de Mars en Lion. Dans quelle mesure notre volonté et notre bien-être se trouvent contrariés ? Quelle situation nous invite à sortir de notre plaisir personnel pour voir plus grand ?

A 23:33 a lieu le carré exact à Venus entre les Maisons 9 et 7, pouvant nous appeler à élargir notre conscience.

Vendredi 30 juin :

A 02 :20 du matin a lieu l'opposition exacte entre la Lune et Uranus sur l'axe relationnel. Ressentons-nous une certaine dualité entre la conscience de l'Être spirituel que nous sommes et ce à quoi nous donnons forme dans la matière ? Quelles actions révèlent une dissonance avec l'appel de notre cœur ?

A 16 :58 la Lune arrive dans le signe du Sagittaire par la Maison 1 toujours au carré de Venus-Mars et de Saturne. Nous avons l'occasion de synthétiser tout ce que nous avons vécu depuis un mois pour un tirer une forme de « leçon » de vie.

Le Sagittaire, signe de l'enthousiasme, nous porte à ressentir un certain élan voire une grande détermination pendant le transit de la Lune dans ce signe. N'oublions pas pour autant le défi à notre intégrité symbolisé par le carré à Saturne. Peut-être avons-nous des peurs qui remontent et nous font ressentir une forme d'insécurité.

Samedi 1^{er} juillet : Notre phase gibbeuse croissante (particulièrement courte) s'enclenche annonçant le besoin de faire quelques ajustements de dernière minute

A 5 :08 a lieu le carré exact entre la Lune en Maison 6 et Saturne en Maison 10.

A 6 :34 a lieu la conjonction entre Mercure et le Soleil en Maison 12, des changements s'effectuent dans notre conscience sans forcément que nous le remarquions. Restons observateur et veillons à rectifier ce qui aurait besoin de l'être tant dans notre attitude que dans notre façon de communiquer.

Dimanche 2 juillet :

La Lune arrive au carré décroissant de Neptune nous obligeant à une remise en question de certaines croyances ou vision idéalisée de nos aspirations profondes.

Au cours de la journée la Lune débute son opposition au Soleil. Un début de récolte peut se manifester.

A 15:41 a lieu le carré exacte avec la Lune en Maison 3 et Neptune en Maison 5,

A 19:19 la Lune arrive en Capricorne par la Maison 1, à travers ce signe très constructif, c'est un appel à la maturité, à l'organisation et au concret. Il convient d'observer dans la matière et à travers notre corps se qui se dit. Qu'est-ce qui se révèle lourd ?

Mettons à profit le sens de la structure du Capricorne.